



Primeras Planas

Insiste EU con drones... Sheinbaum dice: ¡no!
Ubican contrabando de combustibles en 4 puertos
División propina revés a Morena en el Senado
"Nadie se adelante para 2027", sugiere Sheinbaum a Morena
Cayó 9.3% la tierra sembrada en México
Trump mete más presión a China... y alardea que países le suplican tratos
Pide a Morena frenar campañas anticipadas
Despojo Inc.
¡Venganza!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Destaca reducción de ilícitos

La jefa de Gobierno destacó la estrategia de seguridad, que ha permitido la reducción de delitos de alto impacto en 11.3 por ciento durante el primer trimestre del año, en comparación con el mismo periodo de 2024. Además, la SSC ha logrado el aseguramiento de mil 312 toneladas de autopartes robadas, a través de más de 30 cateos realizados de octubre de 2024 al 31 de marzo de este año. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que desde el inicio de la actual administración se han realizado 2 mil 301 remisiones al Ministerio Público, con un total de 2 mil 928 personas detenidas. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) sin mención: [La Jornada](#) / [Eje Central](#)

Gobierno afirma que despliega medidas integrales en Tlatelolco

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció que implementarán un plan integral que garantice la seguridad de los habitantes de Tlatelolco, además contempla la rehabilitación del espacio y sus edificios. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, agregó que actualmente hay un refuerzo de 30 elementos de la corporación para resguardar el lugar, así como 15 unidades de motocicleta que llevan a cabo recorridos periódicos. [El Universal](#) / [24 Horas](#) sin mención: [El Gráfico](#) / [El Día](#)

Compañía de Teatro Penitenciario baja telón; le niegan continuidad

Después de una serie de acciones que obstaculizaban su trabajo y de actos sexistas en contra de mujeres que forman parte de la Compañía de Teatro Penitenciario, fundada por el Foro Shakespeare hace 16 años, en un oficio les informaron la decisión de ya no darle continuidad al proyecto, informó Itari Marta. Al pedir una reunión con **Pablo Vázquez Camacho**, director de la Secretaría de Seguridad Ciudadana local (sic), sólo fueron recibidos por un director técnico de reinserción y el director del Sistema Penitenciario. [La Razón](#)

Busca GCDMX a IECM por elección judicial

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, adelantó que próximamente buscará diálogo con el IECM, así como con el INE para buscar alternativas para informar a la población acerca de la elección del Poder Judicial. Posterior al Informe de Seguridad, la mandataria capitalina agradeció al Tribunal Electoral de la Ciudad de México por resolver a su favor la impugnación que presentó por la prohibición a funcionarios locales de expresarse de la elección judicial. En foto mención, aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Razón](#)



Más de 2 mil elementos vigilarán representación 182 del Viacrucis

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, detalló que, por parte de la **SSC** y de otras áreas de la administración local, habrá 2 mil elementos de operación policial, junto con 450 personas de control de Tránsito; 30 de gestión integral de riesgo; 30 del Heroico Cuerpo de Bomberos; 10 ambulancias del **ERUM** y 50 paramédicos para apoyar durante el evento, labores de vigilancia y atención a quienes acudan a la 182 Representación de la Semana Santa en Iztapalapa, catalogado como Patrimonio Cultural Intangible de México; se prevé la asistencia de 2 millones de personas. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [+ Chilango](#) / [El Día](#)

Encuentran un hogar

Entre 10 y 16 animales de compañía son dados en adopción a la semana por la **BVA**, adscrita a la **SSC**, de acuerdo con la directora, Mónica Ballesteros, se trata de una cantidad óptima. Debido a ello, el fin de semana pasado realizaron el Adoptatón con otras instancias públicas para dar en adopción a más perros y gatos a fin de que encuentren un hogar, y lo seguirán haciendo cada mes. [Reforma](#)

Por poco y le gana la cigüeña a mujer policía

Elementos de la **Policía Auxiliar** apoyaron a una de sus compañeras en estado de gestación, quien presentó síntomas de labor de parto cuando se encontraba de servicio en las instalaciones de la alcaldía Venustiano Carranza. Paramédicos le brindaron los primeros auxilios y la trasladaron a un hospital para su atención médica especializada. [Basta](#)

Asesinan a golpes a un hombre en el CH

Un hombre en condición de calle fue hallado sin vida en el Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron policías auxiliares y preventivos del Sector Centro, quienes solicitaron una ambulancia. Los paramédicos de Protección Civil sólo confirmaron que había muerto, posiblemente por un padecimiento hepático. Sin embargo, otras personas que viven en la calle señalaron que el joven fue atacado durante la madrugada. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Caen chinos con papeles apócrifos

Uniformados de la **Policía Auxiliar** de la **SSC** detuvieron a un hombre y a una mujer, ciudadanos chinos, que acudieron a realizar trámites en las oficinas de la SRE, en la colonia Parque San Andrés, alcaldía Coyoacán, donde mostraron documentos falsos. [Basta](#)

Plomean a dos hombres en Tlalpan

Un hombre con antecedentes penales fue detenido por **oficiales de la SSC** tras ser señalado por testigos de disparar un arma de fuego y lesionar a dos personas en calles de la colonia Tlalmille, en la alcaldía Tlalpan. Por su parte, autoridades indicaron que se encontraba en estado de ebriedad al momento en que cometió los hechos. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Preso por golpear y asaltar a una mujer

Un sujeto fue detenido después de golpear y asaltar a una mujer en calles de la colonia Argentina Poniente, el reporte llegó a los elementos de la SSC luego de que la víctima informara de inmediato lo sucedido. Después de una búsqueda, metros adelante, el responsable fue detenido y trasladado a la agencia del Ministerio Público. [La Prensa](#)

Dan el último adiós a Miguel Ángel y Berenice; a él lo sepultan en Iztapalapa y ella fue llevada a Aguascalientes

Miguel Ángel Rojas y Berenice Giles, ambas víctimas de aplastamiento de una grúa durante el Festival Ceremonia, fueron despedidos por familiares antes de su sepultura en Iztapalapa y Aguascalientes, lugares de donde eran originarios. Autoridades oficiales como la FGJ y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** no han informado de ninguna detención por la muerte de ambos jóvenes. [La Prensa](#)

Justicia no es un privilegio, sino un derecho inalienable: Guerra Álvarez

El magistrado Rafael Guerra Álvarez, presidente del PJCDMX, encabezó la ceremonia de honores a la bandera en la Ciudad Judicial. En la ceremonia participaron la Banda Sinfónica y Banda de Guerra del Cuartel General del Alto Mando de la Secretaría de Marina; la Banda de Guerra de la **Policía Bancaria e Industrial** y la escolta de la Asociación de Jubilados y Pensionados del PJCDMX. [Diario Imagen](#)

Aplazan Apalaches; chocan por festival

El Grupo Parlamentario de Morena apuntó contra Tabe, aunque sin mencionar que el evento había sido respaldado por la Secretaría de Cultura del Gobierno capitalino, encabezada por Ana Francis Mor, quien el 12 de febrero pidió a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que lo resguardara como prioridad. En un video difundido en sus redes, Tabe pidió al Congreso votar en contra de la modificación al uso de suelo de Apalaches, al subrayar el impacto ambiental que tendría. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#)

Suspenden baños de Plaza San Cosme

Los baños públicos ubicados en la Plaza San Cosme, colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, fueron suspendidos por el Invea, tras descubrirse cámaras ocultas al interior. El descubrimiento del circuito cerrado se dio a conocer por la periodista Stephanie Palacios, quien denunció a través de sus redes sociales la violación contra la privacidad y fue quien solicitó el apoyo de **policías capitalinos**. [Diario de México](#)

Columna Tiempo Nuevo: Seguridad en CDMX: triple alineación / Salvador Guerrero Chiprés

En la CDMX se aprecia una disminución en los reportes por delitos patrimoniales, reducción en la incidencia delictiva y mejor efectividad ministerial, así como aumento en la percepción de seguridad. Los reportes por robos en transportes eléctricos bajaron 54.5%, el Metrobús y taxi 50% cada uno, el de vehículo con violencia 24% y a casa habitación con violencia 23.1%. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, destaca la desarticulación de 18 células criminales con la detención de 292 sospechosos. [24 Horas](#)

Columna Altavoz: Pasión por la seguridad / Salvador Guerrero Chiprés

La seguridad pública representa la posibilidad de proteger, generar orden y ser una barrera contra la actividad delictiva cuando existe voluntad política. Esa pasión por servir es el hilo posibilitador de la coordinación entre distintas instancias de gobierno. Disposición exhibida, entre otras dependencias, por la FGJ y la SSC encabezadas por Bertha Alcalde y **Pablo Vázquez**. Trabajo conjunto sin "pleitos ni discusión", definido así por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, ayer durante el Informe de Seguridad. [Basta](#)



Columna Punto y Seguido: Sandra Cuevas, la sombra de la impunidad / Juan Manuel Jiménez

Después de descubrir un audio donde Sandra Cuevas es identificada como la que presiona para cobrar piso en la alcaldía Cuauhtémoc, ¿cómo confiar en una persona que mintió reiteradamente durante su gobierno? Basta recordar cuando fue acusada por la FGJ de agredir a **dos policías auxiliares** dentro de su despacho. Negó los hechos, hasta que tuvo que llegar a un acuerdo reparatorio para evitar mayores consecuencias. [La Crónica de Hoy](#)

Policiaco

Hallan cadáver en reforma

Un hombre en condición de calle falleció tras caer y golpearse la cabeza, se encontró en la Primera Sección del Bosque de Chapultepec por personas que transitaban en la zona de la alcaldía Miguel Hidalgo, el suceso provocó una fuerte movilización de **policías de la SSC**, quienes atendieron el reporte de la ciudadanía. Paramédicos confirmaron que ya no contaba con signos vitales y la zona quedó acordonada por los oficiales. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Justicia

Recuperan 243 vehículos robados

En los primeros tres meses de este año, la FGJ local recuperó 243 vehículos robados, informó la fiscal Bertha María Alcalde. Durante la presentación del Informe de Seguridad, la funcionaria expuso que hubo 310 remisiones por robo de vehículo y encubrimiento por receptación en flagrancia, así como 69 órdenes de aprehensión por los mismos delitos. [El Sol de México](#)

Registra Iztapalapa tendencia al alza de víctimas de feminicidio

Luego de la pandemia por Covid-19, las víctimas por feminicidio mantienen un alza en la alcaldía Iztapalapa, pues pasaron de nueve en 2022 a 16 en 2024, de acuerdo con la FGJ. En conferencia, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, destacó que en el primer trimestre de 2025 disminuyeron 66 por ciento los feminicidios en la capital, en comparación con el mismo periodo, pero de 2024. Expuso que se trabajó de manera conjunta con diversas instancias para reducir este delito. [La Razón](#)

Carteristas operan en el Metro

De acuerdo con los protocolos de actuación, los hurtos que realizan los carteristas en la CDMX son ilícitos catalogados dentro de todos los tipos de robos sin violencia; sin embargo, el nivel de denuncia es mínimo. Debido a la forma en que se catalogan los robos por parte de carteristas, las cifras estimadas de personas que denuncian al año este tipo de situaciones oscila entre los 400, según información de la FGJ sobre los incidentes que se han denunciado dentro de la red del Metrobús. [Basta](#)



Imagen Destacada

LA
CRÓNICA
DE HOY

**Disminuyen delitos de alto impacto
en CDMX el primer trimestre de 2025**



Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX y Pablo Vázquez, titular de la SSC.

ESPECIAL